

## Ford Mustang bekommt großen Auftritt in Sydney

**Aufgrund seiner geografischen Lage ist Sydney/Australien einer der ersten Orte auf der Welt, die den Jahreswechsel - und damit das neue Jahr 2015 - begrüßen werden. Mit dabei ist der neue Ford Mustang. Bei der spektakulären Silvester-Party, zu der voraussichtlich über 1,6 Millionen Menschen zum Hafen der australischen Metropole strömen werden und weltweit ungefähr eine Milliarde Menschen am Bildschirm live mit dabei sein wird, präsentiert Ford den Mustang auf der Hauptbühne.**

Darüber hinaus wird Ford erstmals in der Geschichte der Silvesterpartys in Sydney einen eigenen Soundtrack für die Zuschauer vorstellen.

Der Mustang geht in Europa mit dem 5,0-Liter-V8 (308 kW / 418 PS) und dem 2,3-Liter-Ecoboost-Turbo-Vierzylinder an (231 kW / 314 PS). (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Ford Mustang in Sydney.

---